

Réveille le super-héros qui est en toi!

Proposition d'histoire à raconter pour entrer dans le sujet





Lucas et Lisa sont frère et sœur, et ils ont une particularité : ils sont jumeaux ! À quatre ans, ils sont curieux et aiment beaucoup jouer ensemble.

Ce jour-là, Papa bricole dans le salon. Il a sorti tous les outils : marteau, clous, perceuse et tournevis. Le salon est vite envahi, et les jumeaux filent dans leur chambre. À peine sont-ils entrés que... Tap! Tap! Papa commence déjà à taper avec son marteau. Quel boucan! « Et si on jouait du tambourin? » propose Lucas. « Et des maracas! » ajoute Lisa. Chouette, voilà l'occasion de faire du bruit sans se faire gronder! Alors, ni une ni deux, les enfants partent à la recherche des instruments de musique. Mais où sont-ils? Pas dans le coffre à jouets. Ni sous le lit. Et s'ils étaient dans le meuble à tiroirs? En bas, il n'y a que des chaussettes, au milieu des pyjamas. Peut-être sont-ils dans le tiroir du haut? Lisa se hisse sur la pointe des pieds pour tenter d'attraper la poignée, mais elle est trop petite. Lucas essaye de la porter, mais... Boum! Ils finissent les fesses par terre!

C'est alors que Lucas a une idée : il ouvre les deux premiers tiroirs du meuble – juste un peu pour former un petit escalier –, monte dessus, saisis la poignée du dernier tiroir, et... Patatras ! Le meuble bascule et tombe sur Lucas. Impossible pour lui de s'en dégager. Il pleure un peu, on l'entend à peine avec tous les bruits de travaux. Lisa vole à son secours : elle essaie de pousser le meuble, de tirer son frère par les bras, rien n'y fait. Finalement, elle rassemble toutes ses forces et soulève le meuble, très peu, mais juste assez pour que Lucas puisse s'échapper. Ouf !

Après toutes ses émotions, ils n'ont plus vraiment envie de jouer de la musique. Ils s'installent tranquillement par terre, sortent des feuilles et des crayons de couleur et se mettent à dessiner. À l'heure du goûter, les bruits de marteau cessent enfin. Papa passe la tête pour venir chercher les jumeaux. En voyant le meuble renversé, il s'inquiète : que s'est-il passé ? Alors les jumeaux lui racontent leur folle aventure.

Lisa est une petite héroïne, elle a sauvé son frère, mais elle s'est mise en danger, ainsi que son frère. Qu'aurait-elle pu faire d'autre ?

Proposition d'histoire Cycle 1